



## Swedia Bantu Program Kota Layak Anak

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota Forshaga Swedia melakukan kunjungan balasan ke Pemkot Yogya beberapa waktu lalu. Delegasi yang dipimpin Wakil Wali Kota Forshaga, Goran Andrian, menyatakan ketertarikannya dengan program kota layak anak (KLA).

Ketertarikan ini diwujudkan dengan kunjungan ke sejumlah kampung layak anak dan lembaga pendidikan anak usia dini (PAUD) di Yogya. Ketua Dewan Bidang Anak, Benny Pedersen, dan Wakil Kepala Departemen Anak Kota Forshaga, Peter Ohlander, ikut dalam kunjungan ini.

Kabag Perekonomian Pengembangan Pendapatan Asli Daerah dan Kerjasama, Danang Subagiono, menjelaskan, bahwa delegasi dari Swedia menawarkan kerjasama dan bantuan dalam peningkatan program kota ramah anak.

"Program-program yang melibatkan anak serta berbagai hal lain yang berhubungan dengan pengembangan anak

akan mereka tinjau," jelas Danang, Selasa (3/9).

Pemkot Yogya berharap bantuan yang akan diberikan lebih bersifat dukungan sarana kebutuhan anak. "Seperti ruang terbuka hijau atau dukungan program guna melengkapi yang telah ada," ujarnya.

Danang mencontohkan program peningkatan kesejahteraan anak di negeri tersebut termasuk adalah cuti 18

bulan bagi ibu pekerja pasca melahirkan. "Tujuannya adalah untuk memaksimalkan tumbuh kembang anak sehingga tercipta generasi berkualitas."

Sementara, Kepala Kantor Pemberdayaan Masyarakat dan Perempuan, Lucy Irawati, mengatakan, pihaknya sudah menyiapkan konsep yang akan diajukan kepada delegasi Kota Forshaga. "Yakni pendukung

pendidikan anak usia dini, pengembangan kampung ramah anak, serta peningkatan fasilitas perkembangan anak," kata Lucy.

Belum diketahui secara pasti mengenai persetujuan pengajuan program tersebut. Karena harus dilakukan pembahasan secara menyeluruh dan pemaparan program. "Harapannya bisa disetujui," pungkas Lucy. (hdy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005